
Ce qui me rend heureuse, c’est : de

voir et de réaliser que j'ai la

possibilité de changer grâce à ma

volonté ! De réussir à changer les

choses par moi-même, sans attendre

des autres ! Sinon, si tu veux quelque

chose de plus précis, c'est de me

sentir aimée pour ce que je suis ! De

réaliser que même si je suis une

vraie chieuse et ben comme je suis

vraie et entière sur tout, et bien les

gens m'aiment et reviennent vers moi

systématiquement, parce que ça

hypnotise les gens vrais de vrais de

nos jours.

Angie 27 ans Athis-Mons
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